

# LE P'TIT DERNIER EN HIVER

La collecte du bac brun se poursuit tout l'hiver, aux deux semaines, jusqu'à la fin du mois de mars 2016. Pourquoi aux deux semaines ? Puisque les matières organiques ne dégagent pas d'odeurs lorsqu'elles sont gelées et que les résidus verts sont moins nombreux, par conséquent, on peut les accumuler plus longtemps.

Des résidus restent collés aux parois du bac, même après la collecte? C'est tout à fait normal. Lors de temps froids, l'humidité contenue dans les matières organiques favorise le gel contre les parois du bac. Les éboueurs secouent le bac en le vidant, mais parfois, les résidus ne décollent pas totalement. Avec les redoux, tout finira par décoller.

Voici quelques trucs pour faciliter le décollement des matières :

- Enveloppez le plus possible vos matières de papier journal.
- Déposez un morceau de carton, une vieille boîte de pizza ou autres types de boîtes dans le fond du bac.
- Vous pouvez également ajouter des cartons sur les parois ou alterner avec des copeaux de bois, du carton ou du papier journal entre les dépôts de matières.
- Évitez de déposer des liquides dans votre bac brun pour réduire le gel des matières sur les parois ou dans le fond du bac.

- Insérez un grand sac de papier pour feuilles d'automne dans le bac brun. Comme le bac est ramassé aux deux semaines, le sac servira plus longtemps.

## Renseignements :

Ligne Info-collecte pour les matières organiques : 450 475-2008, poste 2233, ou par courriel : [infocollecte@ville.mirabel.qc.ca](mailto:infocollecte@ville.mirabel.qc.ca)

